
Sr. Diretor Municipal, Eng. Gabriel Oliveira,

Concordo com a informação pelo que julgo
de submeter a reunião de Câmara após
validação jurídica.

Paulo Pardelha, Arq.º

Diretor do Departamento de Planeamento
Urbanístico








